
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses am 
11.12.2018. 
 
Abg. Streng bemerkte, die Vorgehensweise für ein gemeinsames Gewerbeflächenkonzept halte 
sie für gut. In der Gemeinde Alfter habe man in dieser Hinsicht jedoch schlechte Erfahrungen 
gemacht, da die gemeinsame Erstellung eines Einzelhandelskonzeptes für die Gemeinde Alfter 
negativ ausgegangen sei. Die Bundesstadt Bonn habe Klage eingereicht und sich selbst nicht 
an ihre Vorgaben gehalten, indem sie ein eigenes Einzelhandelskonzept an der Grenze der 
Gemeinde Alfter umgesetzt habe. Das sei mit der Gemeinde Alfter nicht abgesprochen 
gewesen. 
 


